

Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – März 2011

SEIKUKAN KARATE DO ZÜRICH – ein neues Dojo im SKR



Am 3. Januar 2011 startete das neue Dojo von Mirjam Widmer mit einem Eröffnungstraining. Über 20 Karatekas, Gäste und Neumitglieder, trafen sich in Altstätten zu einem abwechslungsreichen Abend.

Mirjam trainierte viel im Ausland. Wir kennen sie im SKR aber schon lange. Zuletzt war sie im Dojo von Dagmar Haldemann aktiv. Der Vorstand SKR hat die provisorische Aufnahme an seiner Februar-Sitzung beschlossen und wünscht Mirjam viel Erfolg auf dem spannenden Weg einer Dojoleiterin!

Überprüfung Dan-Register

Wir bitten alle Dan-Träger das SKR Dan-Register aufzurufen und zu prüfen, ob die Angaben korrekt sind. Speziell sollen die Dan-Nummern kontrolliert werden.

<http://www.jka-karate.ch/download/swiss-karatedo-renmei.html>

(Homepage SKR, unter Download/Swiss Karatedo Renmei/Danträger der SKR)

Fehlerhafte Einträge bitte Christian Mundwiler melden: ch.mundwiler@bluewin.ch



DEN Schweizer Karate Event der letzten 25 und nächsten 25 Jahren darf kein Karateka verpassen!

Infos unter:

<http://www.karate2011.ch>

→ Helfer gesucht → volunteer (grüner Kasten anklicken)

Tickets unter:

<http://www.ticketcorner.ch>

Unsere Gedanken sind bei den Angehörigen der Opfer und der betroffenen Bevölkerung der Katastrophe in Japan. Ich verweise auf die entsprechenden separaten Informationen von SKR und SKF.

Stephan Läubli, Präsident SKR